

REVUES ET PUBLICATIONS EN
ARTS, LETTRES, LANGUES ET SOCIÉTÉS DES CULTURES ETRANGERES

MODALITÉS POUR LA VAGUE A

Réunie à Paris le 19 juin 2009, la Commission des Revues en **Arts, Lettres, Langues et Sociétés des Cultures Étrangères** composée des Présidents des Sections 11 à 15 du CNU, de Présidents de comités de visite, du représentant du CNRS et d'autres personnalités, a confirmé sa décision de 2008 de ne publier aucun classement de revues sur le site de l'AERES. Le calcul des publiants sera fondé sur un premier dénombrement effectué par le directeur d'unité. Il sera ensuite validé par le comité d'experts qui appréciera la qualité des productions prises en compte.

La reconnaissance de la valeur scientifique des revues et publications de ces disciplines se fera donc indépendamment des différents classements bibliographiques qui existent actuellement. L'absence de liste officielle de l'AERES ne signifie aucunement que ces travaux ne sont pas reconnus par l'Agence.